



**Hier dans la soirée du lundi 3 février, un puissant incendie a déduit les bâtiments qui servent de cantine au Lycée général Leclerc à Yaoundé.**

La colonne de fumée était visible à des kilomètres à la ronde et la rue principale. Aucune personne n'a été blessée parce que les élèves étaient déjà rentrés.

Pour éteindre le brasier, cela a nécessité la présence des éléments du corps national des sapeurs pompiers qui ont aussitôt arrivés. **« Le feu est parti d'une bouteille de gaz à la cantine. Une partie de la cantine a été détruite avant l'intervention réussie des sapeurs pompiers. Les bureaux et les salles de classe n'ont pas été touchés »**, a confié une source sur place.